

Fecha 06.08.2019	Sección Primera	Página 8
----------------------------	---------------------------	--------------------

Jalisco, entre los estados con más fosas del país

Redacción • La Razón

DESDE 2009 y a hasta la fecha, Jalisco se ha mantenido entre los primeros lugares del país con mayor número de fosas clandestinas, de acuerdo con informes de la **Comisión Mexicana de Defensa y Promoción de los Derechos Humanos (CMDPDH)** que ubica a la entidad en el segundo lugar hasta 2014; mientras que el último reporte de la CNDH lo coloca en el noveno lugar, hasta el pasado mes de mayo.

Según los datos del CMDPDH, Guerrero ocupó el primer lugar con 59 fosas contabilizadas entre 2009 y 2014, seguido de Jalisco con 53. Hasta ese momento, estas dos entidades reunían el 28.7% del total de las fosas en el país.

En ese mismo periodo, en el renglón de cuerpos exhumados, Jalisco se ubicó en el cuarto lugar con 152 cuerpos recuperados.

La lista de los primeros lugares está encabezada por Durango con 321; Guerrero con

258; y Tamaulipas con 173.

Por su parte, en su más reciente informe, la Secretaría de Gobernación, reveló que de diciembre de 2018 a mayo de este año, se han localizado 222 fosas ilegales y se han exhumado 337 cuerpos en todo el país.

En este conteo, todavía preliminar, en Jalisco se ubicaron 8 fosas y se han rescatado 20 cuerpos.

IDENTIFICAN A SICARIO. Por otra parte, el sicario que falleció la semana pasada en la balacera en el Carl's Junior en Zapopan, fue identificado.

Se trata de Brayan Alexander que tenía 17 años y que fue identificado por su madre, que acudió al Servicio Médico Forense para reconocer el cadáver.

De acuerdo con las investigaciones, Brayan acudió al restaurante de comida rápida para dar muerte a Martín Arzola Ortega, alias El 53, presunto líder de sica-

rios del Cártel Jalisco Nueva Generación en la zona metropolitana de Guadalajara.

Cabe recordar que en el lugar del atentado estaba presente la familia del gobernador de Nayarit, Antonio Echevarría, y su escolta, que abatieron a los dos pistoleros.

SEGÚN LA SEGOB hasta mayo se habían localizado 222 fosas y 337 cuerpos en todo el país

el tip

La balacera en Zapopan dejó como saldo dos sicarios muertos y cinco civiles heridos.

EL OTRO pistolero fue identificado como Brayan, de 17 años.



Foto: Cuartoscuro

